
 

 

 

 

 

 

 

皆さま、こんにちは。 

先週お話ししました通り、姉妹クラブ斗六 RC

来訪についてお伝えいたします。 

経緯として、世界的にコロナの規制緩和が進み

始めた年末、12/27 に斗六 RC より公式訪問のお

知らせがまいりました。年度当初、姉妹クラブと

の交流については、特に予定をしておらず、予算

も組み入れておりませんでしたので、連絡を受け

てから国際奉仕委員会で来訪に関し、以前の来訪

時を参照した予算案を作成いたしましたが、予算

が思った以上に掛かることがわかり、3/1 臨時理事

会で審議いたしました。結果、理事会では承認されましたが、会員への報告義務がある案件

と判断しいたしましたので、ご報告させていただきます。 

内容、詳細は本日メールＢＯＸに投函しております、国際奉仕委員会の資料を参照してい

ただきたいのですが、収入はメイク料、登録料を中心に委員会予算の残金をあて約 17 万円、

当クラブ会員にもご負担をいただく形となります。支出は懇親会費、記念品代などで約 48 万

円となり不足金額は約 30 万円となります。不足分はスマイル会計予備費より支出することと

なります。 

 姉妹クラブについては、会員それぞれの思いがあると存じますが、訪問していただく事に

はクラブ全体で感謝し、気持ちよくお迎えをしたいと思っております。そしてクラブの友好

を深める良い機会ですので、ご理解をいただき、多くの会員の出席をお願いいたします。 

間もなく 3 月 11 日がやってきます。先月はトルコ・シリアで大地震がおこりましたが、 

東日本大震災から 12 年が経とうとしております。震災当時、当クラブでは支援プロジェクト

チームを立ち上げ 4 月には支援物資を集め、現地に持参したことから始まり、その後は植樹、

IAC 設立のきっかけとなった南高校の生徒を連れての植樹、鹿沼市在住の外国人と現地に行

き震災の話を聞き避難に役立て貰う事業、震災について現地より語り部をお招きして講話、

などなど数多くの支援事業を行ってまいりました。また、より良い支援を行うため、川俣 RC

と友好クラブの締結も行いました。 

コロナ過になってからは大きな事業は行えませんでしたが、この様な事業を行っていたこ
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とを入会、間もない会員の方にも知っていただきたきたいと思います。 

3/26 のＩＭではクラブとは関係はありませんが、震災当時から、これまで継続的に支援を

続けている飛行船の桶田社長をお招きし、お話を聞く機会がございますので、ＩＭにも多く

の会員に参加をお願いいたします。 

以上、会長挨拶といたします。 
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題目 『 行動分析学 行動と報酬 』 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お客様卓話 

JDBA 認定 ドッグトレーナー 土戸 辰也 様 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

    

 

 
 

＊皆さまのスマイルは奉仕事業に使われております。 

 
 
 
 

スマイル 片浦一幸委員長 

 
 
 
 
 
 
 ・前田裕之会長    
   ◦土戸様、ご来訪、卓話をいただきありがとうございました。 
   ◦会員の皆様、今月はお忙しいとは思いますが、ＩＭ、斗六例会への参加を 
    お願い致します。 

 
 ・亀山弘晃会員 
   土戸様、興味深いお話をありがとうございました。 

  
・布川武男会員 

   退院感謝！ 

  
・出口 敞会員 

   結婚記念日のお祝い、わざわざ事務所までお届け頂きありがとうございました。 

  
・片浦一幸会員 

   土戸さん、卓話ありがとうございました。 
   ネコ６匹飼いの片浦と申します。ネコにも何か芸を教えようと努力しましたが 
   やって欲しいことはぜんぜんやってくれなくて、やって欲しくないことは、必ず 
   やりやがります。この逆転の習性を利用して、上手く芸を教え込むことは出来ませ

んかね。 

 
 ・石川 仁会員  早退  

    
 



 
 
・出席報告 亀山弘晃委員長 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会員数 ３７名 

出席計算会員数 ３５名 

メークアップ ４名 見目、刀川、安田、若林 

欠席者 ６名 赤羽、加藤、熊倉、篠原浩、舘野 
   根本 

出席率 ８２．８６％ 

例会参加率 ６７．５７％ 


